Argentina: Desvalijan casa de Adolfo Pérez Esquivel



Buenos Aires, 7 mar (RHC) Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nobel de la Paz comunicó este 7 de marzo que su casa en Mar del Plata fue totalmente desvalijada y denunció que en esa ciudad de Argentina se viven hechos de inseguridad sumados a ataques neonazis.

"Es preocupante. Esos grupos vuelven a resurgir con mucha fuerza, en muchos lugares. Como también los asaltos, la destrucción de casas", expresó el notorio defensor de los derechos humanos, en declaraciones difundidas por Minuto Uno, Portal de noticias de la nación austral.

Explicó Pérez Esquivel que "se llevaron cocina, inodoro, piletas. Rompieron rejas, rompieron todo".

Al referirse a muchos otros casos similares, aseveró que "todo queda en la total y absoluta impunidad. Es tremendo esto. Entonces estamos en un estado de indefensión total".

Añadió que han colocado policías en Mar del Plata, que no se sabe por qué no patrullan.

"Estos grupos neonazis deben ser controlados y sancionados porque son violentos, provocan una situación de inseguridad muy grande. Habrá que ver quiénes apañan a estos grupos", remarcó el Premio Nobel de la Paz.

(Con información de PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86501-argentina-desvalijan-casa-de-adolfo-perezesquivel}{esquivel}$



Radio Habana Cuba